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第１回例会報告（７月１日）

【 出 席 報 告 】

・会員数 ５２名 ・出席数 ４０名 ・欠席数 １２名

・当日出席率 ８５．７１％ ・前々回修正出席率 ９７．７２％

＜欠席会員＞檜垣(圭)､檜垣(俊)､檜垣(巧)､飯､川上､竹田

〔免除会員〕青野､原田､松本､宮本､村上､野間

＜6/17欠席補填＞(6/15今治南)金森､松木､村上(裕)､越智(務)､尾越､重松､渡辺(昜)

(6/21今治北)飯､伊藤､吉良､矢野

～高木幹男会員の乾杯で新年度がスタートしました。～

◇入 会 式・桑森法律事務所 パートナー 桑森ひとみ氏の入会式が行われました。

◇会長報告・尾越優会長より渡邊道信直前会長、冠康秀前幹事に記念品バッジの贈呈がありました。

・ロータリー米山記念奨学会、松木徹夫会員に米山功労者の感謝状が届き贈呈しました。

◇幹事報告・2010-11年度上半期年会費納入にご協力をお願い致します。詳細はFAXにて。

・クラブ計画書、クラブメモ、会員証を配付しておりますので御覧ください。

・結婚記念日のお花のお届け先につきまして、ご住所に変更等がございましたら事務局まで

ご連絡下さい。また、あらかじめご旅行等でご不在になる場合も事前にご連絡下さい。

・６月30日をもちまして、高知ガバナー事務所が閉鎖となりました。今後は直前ガバナー事

務所として９月末日まで財務整理にあたります。

初例会・理事挨拶

◆尾越優会長：心機一転白から始めようと言うことでクラブ計画書の表紙を白にしました。A4 サイズに
もいたしました。RI のテーマは、「地域を育み、大陸をつなぐ」です。亀井ガバナーは、「ロータリーの
基本に返ろう、Back to Basics」と言われております。本年度は、75周年の大きな節目を越えた後であ
りますので、ゆったりとした流れの中で伝統を振り返りながら新しい取り組みを行っていきます。CLPで

大幅に委員会構成を変えました。ご指摘は積極的にいただきたいと思っています。職業分類の大分類の

中から代表して職業に関する会員の卓話を増やしたい。また、重要視しています例会へ積極的に出席を

お願いします。至らぬ点もあると思いますがよろしくお願い申し上げます。◆久米操副会長兼クラブ奉

仕委員長：CLPにより部門委員会が減りました。尾越会長が大きく流れを変えていただくことになると思

います。これまでの良いところ、伝統を守り新しい取り組みに協力して参ります。◆矢野暢生幹事：入

会して８年目です。勉強不足のところは会長が補っていただけるとのことでチャンスと捉え幹事を引き

受けました。冠名幹事を見習って一生懸命努力して頑張って参ります。◆門田精二SAA：ニコニコの内容

を報告させていただくことにより会員の広報になります。積極的によろしくお願いいたします。◆村上

裕一職業奉仕委員長：ロータリーの一番の特徴と言っても良い委員会です。会員の卓話を充実させます。

職業に関する卓話の時間を構えています。私自身も本業に戻って本業の話をさせていただきます。よろ

しくお願いいたします。◆菅主浩社会奉仕委員長：初めて理事をさせていただきます。社会奉仕委員は

初めてですが、頑張って参ります。色々と調べて計画書を作成いたしました。「清掃奉仕」「３クラブ合

同水源の森づくり事業」を継続して実施して参ります。よろしくお願いいたします。◆西本信保国際奉

仕委員長：英語が喋れず不安です。短期交換学生の受け入れと送り出しをしっかり行っていきます。前

年は新型インフルエンザで中止でした。近藤正人副委員長と共にやって参ります。交換学生の例会出席

は日程が合わず残念です。一年間学ぶ心を持って頑張って参ります。

次回例会（７月８日）

【 委員長挨拶 】

＜会員誕生祝＞ 川上 昭一氏（7/9） 松本 篤氏（7/12） 吉良 敏彦氏（7/14）

＜夫人誕生祝＞ 檜垣 賢二氏（7/9）

〔 健寿司 〕


